

nazareth projekt

Wir sind Kirche – nur anders als gewohnt.

Immanuel-Nazareth ist eine frisch fusionierte Gemeinde mit zwei Kirchen: die Immanuelkirche zentral und die Nazarethkirche eher am Rand – dafür mitten in der Stadt. Eine große, schöne, denkmal-geschützte Kirche. Zusammen mit unserer Patin, Regionalbischöfin Breit-Keßler, entsteht hier aus der gesellschaftlichen Verantwortung unserer Kirche heraus ein Raum der Begegnung und der Verständigung. Das **nazareth projekt** fördert den Dialog der Kulturen und gibt den Rahmen für die Verständigung über Grenzen aller Art hinweg: Religionen, Kulturen, Generationen, Bevölkerungsgruppen.

mitmachen

Wollen Sie mitmachen?
Haben Sie Themen, die Sie einbringen wollen?
Möchten Sie das **nazareth projekt** unterstützen, mit Ihren Ideen, Ihrer Tatkraft, Ihrem Rüstzeug, Ihrer wirtschaftlichen Stärke?

Sprechen Sie uns an.
Wir freuen uns!

Infos für Sponsoren finden Sie unter
www.nazarethprojekt.de

Spendenkonto Immanuel-Nazareth
IBAN DE52 7015 0000 1002 6440 01

Unsere Gesellschaft ist im Umbruch.
Die Verunsicherung wächst.
Spaltkräfte wirken scheinbar ungehemmt.
Wo immer hingegen Menschen persönlich aufeinander-treffen, sich kennenlernen und Zusammenhänge als auch Hintergründe erfahren, verschwinden Vorurteile, entstehen Verständnis und Raum für neue und tiefere Verbindungen.
Das **nazareth projekt** widmet sich der Kultur und den Kulturen. Spannende Angebote bieten Anreiz mit Menschen zusammenzutreffen, zu erzählen, miteinander zu feiern.

nazareth projekt

Ein Ort der Versöhnung und Gemeinschaft.

Und wie funktioniert das?
Wir servieren Ihnen garantiert reichlich Gesprächs-stoff. Für den Magen sorgt unser Catering-Team mit Getränken und Fingerfood. Sehr gute Gründe, nach der Veranstaltung noch zu verweilen. Wir laden Sie ein, zu bleiben, zu genießen und sich mit anderen Gästen und den Akteuren auszutauschen.
Es lohnt sich immer.

kontakt



089 93 99 82 60



info@nazarethprojekt.de



Nazarethkirche
Barbarossastraße 3
81677 München

www.nazarethprojekt.de



Eine Woche
voller Kultur(en)
und Begegnungen
in der Nazarethkirche

nazareth
projekt

EIN PROJEKT DER
EVANG.-LUTH. KIRCHENGEMEINDE
IMMANUEL-NAZARETH, MÜNCHEN

grußworte

In der **nazareth projekt Woche** wird die enge Verbindung von Kirche und Kultur, von Glaube und Kunst deutlich. Sie bedingen sich gegenseitig und grenzen sich doch in der Wahrnehmung des Unverfügbaren voneinander ab. Dabei ergänzen sie sich gegenseitig, setzen sich kritisch auseinander oder reflektieren die Wirklichkeit diametral verschieden. Glaube und Kunst gehören zusammen, werden aber nie eins sein. Und das ist gut so. Denn beide schaffen eine neue Realität, die persönlich unendlich wertvoll und gleichzeitig gesellschaftlich von größter Bedeutung ist. Darum ist es unerlässlich sich immer wieder neu auf Kirche und Kultur, auf Glaube und Kunst einzulassen und sie mitzugestalten – als Einzelne und als Gesellschaft.

Daher danke ich allen Verantwortlichen für das **nazareth projekt** und wünsche Ihnen allen eine gesegnete **nazareth projekt Woche**.

*Susanne Breit-Keßler
Regionalbischöfin*

„Kultur ist der Spielraum der Freiheit“, dieses Zitat von Dietrich Bonhoeffer erzählt vom Zusammenspiel von Raum und Weite, Begegnung und der Suche nach Gott.

Wo es spielerisch gelingt, einen Kirchenraum in eine Bühne zu verwandeln, in einen Freiraum für das „Transzendente“, – dort entsteht ein Geist der Freiheit.

Ich freue mich sehr, dass die Nazarethkirche einen öffentlichen Raum bietet für ermutigende Anstöße und mitreißende Musik, und wünsche der **nazareth projekt Woche** viel Erfolg.

*Barbara Kittelberger
Stadtdekanin*

programm

sa 24.06. | 20 – 23 uhr

Mittsommernachtstraum – Meet & Greet mit Livemusik „Freiklang“ im Pfarrgarten

so 25.06. – so 16.07.

Fotoausstellung

„Auf der Flucht: Frauen und Migration“

so 25.06. | 17 uhr

„WAS GLAUBT IHR DENN“ – liturgisch-musikalische Leseperformance – ein Gottesdienst mit Regionalbischöfin S. Breit-Keßler, B. Bicker, DJ Booty Carrell und D. Yildirim

mo 26.06. | 17 – 20 uhr

Vernissage

Ausstellung der Übergangsklassen ü5 und ü7 sowie der internationalen Mädchengruppe der Implerschule

di 27.06. | 19 – 22 uhr

Su Turhan liest & Wahl des Münchner Krimikönigs/königin mit Felix Leibrock

mi 28.06. | 18 – 21 uhr

Vernissage

Fotoausstellung

„Auf der Flucht: Frauen und Migration“

do 29.06. | 18 uhr

Teilnahme am Reformationsjubiläum, Odeonsplatz

fr 30.06. | 19 – 22 uhr

Film „Zigeunerstück“ über das ImpRoma-Projekt mit Publikumsgespräch und Livemusik „Sandor & Friends“ mit A. Adler und C. Strigel

sa 01.07. | 17 uhr

Reformation Reloaded – Konfirmandenaktion mit Thesenanschlag

so 02.07. | 10 – 18 uhr

Sommerfest und

Abschluss der nazareth projekt Woche

akteure



Susanne Breit-Keßler
Regionalbischöfin,
Ständige Vertreterin
des Landesbischofs



Alexander Adler
Kulturvermittler und
Streitschlichter für
Schule und Diakonie,
München



Björn Bicker
Autor, Regisseur,
Kurator, Projektent-
wickler, Dramaturg,
München



Felix Leibrock
Pfarrer, Krimiautor,
München/Weimar



Sebastian Reier
Autor, Musiker,
DJ Booty Carrell,
Hamburg

**Christiane Kröll und
Erika Stummvoll-Ergunjal**
Implerschule, München



Claus Strigel
Regisseur
„Zigeunerstück“



Su Turhan
Regisseur, Drehbuch-
autor, Schriftsteller,
München



Derya Yildirim
Sängerin, Multi-
Instrumentalistin,
Hamburg

Fotoausstellung

Emine Akbaba, Nathalie Bertrams,
Sibylle Fendt, Erol Gurian, Sonja Hamad,
Maria Litwa, Hatice Ogur, Heiko Roith,
Frank Schultze